

*Le Premier ministre cubain a
présidé l'inauguration de
Varadero Gourmet 2022*

Image not found or type unknown

L'événement visera à promouvoir les principes d'une cuisine saine et durable et de la souveraineté alimentaire. Photo ACN

La Havane, 12 sept (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero Cruz a présidé lundi l'ouverture du 12e Festival international Varadero Gourmet 2022, qui se déroulera jusqu'au 15 au Centre de convention Plaza America dans la station balnéaire, à 140 kilomètres à l'est de La Havane.

Mario Sabines Lorenzo, gouverneur de Matanzas ; Ivis Fernández Peña, délégué du ministère du Tourisme dans cette province occidentale du pays, et d'autres autorités politiques et gouvernementales

du territoire ont également participé à l'ouverture du Festival .

Dans sa 12e édition, Varadero Gourmet, avec des concepts gastronomiques renouvelés, cherchera à promouvoir les principes d'une cuisine saine et durable et de la souveraineté alimentaire.

Le programme de l'événement comprend des conférences, des expositions, des journées d'affaires et des concours (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/299008-le-premier-ministre-cubain-a-preside-linauguration-de-varadero-gourmet-2022>



Radio Habana Cuba